

Grußadresse des Zentralkomitees an den 13. Parteitag der Christlich-Demokratischen Union Deutschlands

Verehrte Freunde!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt allen Delegierten und Gästen des 13. Parteitages der Christlich-Demokratischen Union Deutschlands die herzlichsten Grüße und wünscht Ihren Beratungen einen erfolgreichen Verlauf.

Ihre Partei hat durch ihre unermüdliche Tätigkeit mit dazu beigetragen, die politisch-moralische Einheit unseres Volkes zu festigen, unsere Deutsche Demokratische Republik zu stärken und die unverbrüchliche Freundschaft der DDR mit den anderen Ländern der sozialistischen Staatengemeinschaft, insbesondere mit der Sowjetunion, weiter zu vertiefen. Im gesellschaftlichen Leben unseres sozialistischen Staates nimmt Ihre Partei einen geachteten Platz ein.

Die ideenreiche und aktive Mitarbeit der Mitglieder und Funktionäre der CDU im Demokratischen Block der Parteien und Massenorganisationen, in der Nationalen Front und anderen Bereichen unserer sozialistischen Gesellschaft hat bewirkt, daß Bürger christlichen Glaubens aus den mit der Arbeiterklasse verbündeten werktätigen Schichten unseres Volkes immer bewußter ihren Beitrag für ihr sozialistisches Vaterland und seine Friedenspolitik leisten.

Immer mehr Menschen erkennen, daß der Frieden vor allem auch durch die persönliche Leistung zur Lösung der Hauptaufgabe des VIII. Parteitages gefestigt wird. Alle Bürger unseres sozialistischen Landes spüren: Was wir schaffen, kommt Uns selbst zugute und dient dem Wohl des Menschen.

Die vielfältigen Initiativen Ihrer Mitglieder zur Lösung der gemeinsamen Aufgaben tragen dazu bei, den Plan ständig und qualitätsgerecht zu erfüllen, vorhandene Reserven zu nutzen und die Arbeitsproduktivität zu steigern. Die guten Leistungen vieler Mitglieder Ihrer Partei, die als Handwerker die Befriedigung der Bedürfnisse der Bevölkerung auf dem Gebiet der Reparatur- und Dienstleistungen zum Mittelpunkt ihres Wirkens machen, werden